



Impedir que más candidatos y candidatas sean asesinados, buscan diputados



Líderes parlamentarios de la Cámara de Diputados. Créditos: Cuartoscuro

En la Cámara de Diputados, el mecanismo de seguimiento a la violencia en elecciones sostuvo una reunión urgente, luego del asesinato de la candidata de Morena a la presidencia municipal en Celaya, Guanajuato, Gisela Gaytán.

Los líderes parlamentarios asistentes indicaron que los acuerdos concretos establecidos, se

conocerán hasta este jueves 4 de abril.

Manifestaron la posición unánime de los integrantes del grupo de seguimiento, es a favor de poner por delante sin sesgos partidistas, la seguridad, integridad y la vida de los contendientes en el proceso electoral

“La integridad física de todas las personas que viven en este país, pero en este proceso sí, también en lo particular de las mujeres y los hombres que aspiran a un cargo de elección popular, porque todas las fuerzas políticas estamos conscientes del riesgo que existe en que el crimen organizado cada vez más quiera incidir en todos los estados, y que nosotros no vamos a permitir, porque eso equivaldría a perder el Estado mexicano”, sentenció el coordinador parlamentario del PAN, Jorge Romero.

“En absoluta unidad, en absoluto patriotismo todos vamos a trabajar en conjunto para proteger nuestra democracia”, agregó el también presidente de la Junta de Coordinación Política.